

tsmnoticias.com

iSomos noticia!

Inicio

Actualidad

Política

Entrevistas

Opinión

Mundo

Aló

Representantes de Instituciones, Ecopetrol y comunidades reafirman lazos de confianza en el Huila

🖫 In Actualidad 📄 22 abril, 2021 📏 TSM Noticias





Más Información en WWW.cchuila.org 0000



Reglamentación laboral en la industria petrolera el principal tema

Comunidades del área donde Ecopetrol desarrolla sus operaciones en el Huila, se reencontraron con representantes de diferentes instituciones del orden regional y nacional, con el propósito de seguir afianzando y construyendo relaciones, que conlleven a las partes a buscar alternativas en el sistema de empleabilidad y, generar un impacto en el territorio para que sea cada vez más dinámico y positivo en oportunidades laborales.

En el encuentro participaron representantes del Ministerio del Interior, del Trabajo, la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Procuraduría, Sena, Comfamiliar, Agencias de Empleo, las personerías de Neiva y Villavieja, la Secretaría de Gobierno de Neiva, la Dirección de Justicia de Neiva, la Casa de Participación Ciudadana de Neiva.

Así mismo, líderes de las veredas La Jagua, El Venado sector Caimán, el Venado sector Campo Damasco, Venadito, el Centro Norte, San Jorge, la Mojarra, Ceibas Afuera, la Mata, el corregimiento de Guacirco por el municipio de Neiva, por el municipio de Palermo, las veredas Cuisinde sector Santa Barbara y San Francisco Alto y, por Villavieja, la vereda Hato Nuevo.

"Seguimos construyendo relaciones de confianza y constructivas con nuestras comunidades vecinas, como resultado se dejó abierta la posibilidad de desarrollar unos espacios de trabajo para desarrollar cada una de las temáticas expuestas durante el encuentro, detallar con claridad cifras, casos puntuales, procedimientos y la relación que hay en estos momentos con las empresas contratistas", puntualizó Hernando Lozano, jefe del departamento de abastecimiento de la Gerencia de Producción Andina.



La presencia institucional permitió aclarar inquietudes desde el punto de vista normativo. Los representantes de las comunidades resaltaron la importancia de estos espacios participativos, porque les permite solucionar conflictos y actualizarse en las normas que rigen la contratación de mano de obra en el sector de los hidrocarburos y minero-energético.

"Nosotros traemos muchas dudas, por eso atendemos estos encuentros que nos permiten participar y conocer las leyes como la 1668 que ha sido la que nos ha traído algunos conflictos entre las comunidades y eso nos afecta; así es que bienvenidos esto espacios, porque nos dan la oportunidad de expresarnos y ayudarnos a construir bienestar", afirmó Yaneth Quintero Barreto, presidenta de la Junta de Acción Comunal de la vereda La Jagua.

De esta manera, representantes de Instituciones, Ecopetrol y comunidades reafirman lazos de confianza en el Huila.

Share:



principales slide

Actualidad